



Zapopan, Jal., 07 de octubre de 2022

Invitan a construir la casa de tus sueños

La casa productora El Taller del Chucho, iniciativa de Guillermo del Toro, ofreció el taller 'Construye tu set miniatura', a cargo de Elisa Helguera y Cecilia Andalón

Redacción

La diseñadora industrial Elisa Helguera y la artista plástica Cecilia Andalón, parte del equipo del 'Taller del Chucho', se sumaron a las actividades del Festival Papirolas 2022, con el taller de maquetas para stop motion 'Construye tu set miniatura'.

El taller se llevó a cabo en el Salón de Usos Múltiples 'La Biblioteca de Babel' dentro del Festival Papirolas, donde las talleristas invitaron a las niñas y los niños a imaginar la casa de sus sueños.

Con cartones, pegamento, pinceles, pinturas y sin miedo a ensuciarse, las y los niños armaron su propia maqueta de una casa, algunos inventaron una casa tradicional con cuatro paredes y un techo, otros, se atrevieron a deconstruir su vivienda y agregaron terrazas, balcones y patios; voltearon las ventanas y subieron las puertas. El resultado, una explosión de creatividad y muchas manos llenas de pintura.

Según las expositoras, la temática del taller se inspiró en 'La casa en Mango Street', lectura de la autora chicana Sandra Cisneros, que cuenta la historia de Esperanza, una niña que, en palabras de Elisa Helguera, "experimenta una serie de vivencias a través de su casa".

Para Elisa, "los hogares no son las paredes y los ladrillos, sino lo que cada quien construye dentro de los espacios", mensaje que las ponentes intentaron transmitir por medio del taller.

Por su parte, Cecilia Andalón contó que, lo que más le gusta de trabajar con niños es "la creatividad que le imprimen a sus trabajos. Que uno da la instrucción y ellos dejan volar su imaginación, y hacen cosas completamente fuera de lo común".

El taller, que tiene una duración de 40 minutos, va dirigido a niños y adolescentes de 13 a 18 años y se llevará a cabo el viernes, sábado y domingo en distintos horarios.



Próximas fechas del taller

Viernes 07 | 17:00 – 17:40

Sábado 08 | 13:00 – 13:40

Domingo 09 | 16:00 – 16:40 y 17:00 – 17:40

Sobre el Taller del Chucho

El Taller del Chucho es un estudio de animación, iniciativa de Guillermo del Toro, que impulsa el talento local propiciando un espacio para la producción, innovación, difusión y promoción de la industria del cine, donde también se imparten talleres relacionados a la industria cinematográfica.

Una de las magnas producciones en las que participó la casa productora, es Pinocho, el primer largometraje de animación stop motion de Del Toro, que contó con un equipo de 45 personas, todas provenientes de México.

La cinta, producida en gran parte por Netflix Animation, está prevista para ser lanzada en diciembre de este año y donde participan Ewan McGregor y Tilda Swinton, entre otros reconocidos personajes de Hollywood.